

Repudian diputados y alcaldes de Morena el pacto PAN-Vox

BERTHA TERESA RAMÍREZ

La bancada de Morena en el Congreso capitalino repudió que un grupo de legisladores del Partido Acción Nacional (PAN), encabezados por su coordinador, Julen Rementería, e incluso algunos del Partido Revolucionario Institucional, hayan suscrito la Carta de Madrid impulsada por Santiago Abascal, presidente del ultraderechista partido Vox de España, que atenta contra los derechos humanos y promueve la intolerancia.

El grupo parlamentario, por conducto de su coordinadora, Martha Ávila Ventura, acompañada de los alcaldes de Iztapalapa, Clara Brugada, y de Iztacalco, Armando Quintero, señaló que dicha carta "no es un instrumento emitido por ninguna institución oficial reconocida de carácter regional o internacional".

No obstante, consideró, por ello "únicamente ha servido como una herramienta para promover el odio y la intolerancia en distintos países, pues no tiene ningún efecto jurídico pero sí vulnera las instituciones". Además, llama la atención que "ese partido político español busque registrar su nombre como marca en México".

Por ello apuntó, es lamentable que las y los legisladores que deberían velar por el bienestar de la nación "se presten al juego de un partido sin reconocimiento ni militancia en México y cuyas posturas antifeministas, xenófobas y autoritarias no tienen cabida en la actualidad".

Expresó que "esa es la oposición en México, sin un proyecto propio y con una mentalidad retrógrada que con un discurso de salvación anticomunista pretende polarizar y revivir un debate superado".

La diputada aseveró que ante una oposición con estas características, Morena en el Congreso local defenderá a la Ciudad de México

como una urbe progresista. "No permitiremos el regreso de grupos ultraconservadores que reprimen, avasallan y sojuzgan las libertades, que promueven el autoritarismo neoliberal, ideologías retrógradas y el racismo al servicio del capitalismo salvaje que sólo ve por unos cuantos".

Señaló que es preocupante que se intente "revivir lo peor de la derecha fascistoide, su autoritarismo, clasismo, corrupción y atraso ideológico que niega que exista la equidad de género, que legitima la violencia machista, que defiende el racismo y que llama enfermos a los integrantes de la comunidad gay".

Por ello, los alcaldes y la bancada de Morena "fijamos postura sobre el encuentro sostenido aquí, en la Ciudad de México, entre legisladores del PAN y la dirigencia del partido Vox de España".

